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Penelitian ini didasari dengan adanya fenomena wabah Penyakit Mulut dan 

Kuku (PMK) dalam transaksi jual beli sapi dilakukan oleh masyarakat Kabupaten 

Kediri, khususnya pada peternakan sapi di Desa Wonorejo Kecamatan Puncu 

Kabupaten Kediri. Di mana dalam praktiknya peternak menerapkan sistem panic 

selling didasari rasa panik berlebihan peternak akibat wabah PMK yang 

menjangkiti sapi. Pelaksanaan sistem panic selling menyebabkan peternak terpaksa 

menjual sapi dengan harga dibawah harga pasar atau banting harga. Pelaksanaan 

jual beli yang tidak sesuai dengan ketentuan Bisnis Islam dapat menimbulkan 

ketidakpastian hukum dan juga ketidakabsahan akad dalam jual beli. 

Terdapat dua permasalahan yang dikaji dalam penelitian ini yaitu: 1) 

Bagaimana praktik jual beli hewan ternak dengan sistem panic selling dampak 

wabah PMK di peternakan sapi Desa Wonorejo, Kecamatan Puncu, Kabupaten 

Kediri?; 2) Bagaimana pandangan bisnis Islam terhadap praktik jual beli hewan 

ternak dengan sistem panic selling dampak wabah PMK di peternakan sapi Desa 

Wonorejo, Kecamatan Puncu, Kabupaten Kediri?; 

 Penelitian ini menggunakan jenis metode penelitian lapangan (field 

research) dengan pendekatan deskriptif kualitatif. Teknik pengumpulan data yang 

digunakan berupa wawancara, observasi, dan dokumentasi. Teknik analisis data 

yang digunakan adalah kondensasi data, penyajian data, penarikan kesimpulan dan 

verifikasi data. Sedangkan untuk pengecekan keabsahan data menggunakan 

triangulasi. 

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: 1) Praktik jual beli hewan ternak 

dengan sistem panic selling dampak wabah PMK di peternakan sapi Desa 

Wonorejo, Kecamatan Puncu, Kabupaten Kediri dimana pihak peternak selaku 

penjual sapi menjual sapi dengan membanting harga sapi yang didasari rasa panik 

akibat wabah Penyakit Mulut dan Kuku (PMK) yang menyerang sapi. Wabah PMK 

diketahui bersifat menular dan dapat berdampak kematian. Namun tingkat kematian 

hanya 1-5%, akan tetapi mekanisme penyebaran lebih luas daripada pencegahannya 

sehingga  menyebabkan peternak menjual dengan unsur keterpaksaan yang didasari 

dengan rasa panik. 2) Pandangan bisnis Islam terhadap praktik jual beli hewan 

ternak dengan sistem panic selling dampak wabah PMK di peternakan sapi Desa 
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Wonorejo, Kecamatan Puncu, Kabupaten Kediri terdapat ketidaksesuaian 

pelaksanaan jual panik dan merugikan. 
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This research is based on the phenomenon of Foot and Mouth Disease 

(FMD) outbreaks in cattle buying and selling transactions carried out by the people 

of Kediri Regency, especially on cattle farms in Wonorejo Village, Puncu District, 

Kediri Regency. In practice, farmers apply a panic selling system based on their 

excessive panic due to FMD outbreaks that infect cattle. Implementation of the 

panic selling system causes farmers to be forced to sell cattle at prices below market 

prices or at lower prices. Implementation of buying and selling that is not in 

accordance with the provisions of Islamic Business can lead to legal uncertainty 

and the invalidity of contracts in buying and selling. 

There are two problems studied in this study, namely: 1) How is the practice 

of buying and selling livestock using a panic selling system impacting FMD 

outbreaks on cattle farms in Wonorejo Village, Puncu District, Kediri Regency? 2) 

What is the view of Islamic business towards the practice of buying and selling 

livestock using a panic selling system due to the FMD outbreak on cattle farms in 

Wonorejo Village, Puncu District, Kediri Regency? 

 This research uses a type of field research method (field research) with a 

qualitative descriptive approach. Data collection techniques used interviews, 

observation, and documentation. The data analysis techniques used are data 

condensation, data presentation, drawing conclusions, and data verification. 

Meanwhile, check the validity of the data using triangulation. 

The results of the study show that: 1) The practice of buying and selling 

livestock using a panic selling system impacts the FMD outbreak on cattle farms in 

Wonorejo Village, Puncu District, Kediri Regency, where the farmer, as the seller 

of the cattle, sells the cattle by lowering the price of the cattle based on a sense of 

panic due to an outbreak of Foot and Mouth Disease (FMD), which attacks cows. 

FMD outbreaks are known to be contagious and can result in death. However, the 

mortality rate is only 1–5%, but the mechanism of spread is wider than its 

prevention, causing farmers to sell under compulsion based on a sense of panic. 2) 

According to the Islamic business view of the practice of buying and selling 

livestock using the panic selling system, due to the impact of the FMD outbreak on 



xviii 
 

cattle farms in Wonorejo Village, Puncu District, and Kediri Regency, there is a 

discrepancy in the implementation of panic selling, and it is detrimental. 
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 خلاصة

 

باستخدام نظام البيع الذعر ، تأثير  ممارسة شراء وبيع الماشية ١٢١٠١١٩٣٠٧٦،فِينَا لَنَهْدِيَنَّ سُبلَُنَ 

تفشي مرض الحمى القلاعية في ضوء الأعمال الإسلامية )دراسة حالة في تربية الماشية في 

قرية وونوريجو ، مقاطعة بونكو ، مقاطعة كيديري( ، قسم الشريعة القانون الاقتصادي ، كلية 

لامية تولونغاغونغ: د. نور أفندي ، الشريعة والقانون ، جامعة ولاية السيد علي رحمة الله الإس

 .م

البيع والشررراء ، مرض الحمى القلاعية ، الذعر البيع ، تخفيا الأسررعار ، التجارة  الكلمات المفتاحية:

 .الإسلامية

شية التي  شراء وبيع الما شي مرض الحمى القلاعية في عمليات  ستند هذا البحث إلى ظاهرة تف ي

وخاصررة في مرارا الماشررية في قرية وونوريجو ، مقاطعة بونكو ، يقوم بها أهالي كيديري ريجنسرري ، 

مقاطعة كيديري. حيث يطبق المربون في الممارسة نظام بيع الذعر على أساس الذعر المفرط للمرارا 

بسرررربش تفشرررري مرض الحمى القلاعية الذي يصرررريش الماشررررية. يلدي تطبيق نظام البيع الذعر إلى إجبار 

ة بأسعار أقل من أسعار السوق أو أسعار أقل. ويمكن أن يلدي تنفيذ الشراء المرارعين على بيع الماشي

والبيع الذي لا يتوافق مع أحكام الأعمال الإسرررررررلامية إلى عدم اليقين القانوني وكذلا بطلان العقود في 

 .البيع والشراء

( كيف تلثر ممارسرررة بيع وشرررراء ١هناك ثلاث مشررراكل تمر دراسرررتها في هذا الدراسرررة وهي: 

المواشررري باسرررتخدام نظام البيع الذعر على انتشرررار مرض الحمى القلاعية في مرارا الماشرررية في قرية 

( ما هي وجهة نظر الأعمال الإسرررررررلامية تجاا ٢  وونوريجو ، مقاطعة بونكو ، كيديري ريجنسررررررري   

القلاعية ممارسررة بيع وشررراء المواشرري باسررتخدام نظام البيع الذعر بسرربش تأثير انتشررار مرض الحمى 

 على مرارا الماشية في قرية وونوريجو ، مقاطعة بونكو ، كيديري ريجنسي   

يسررررتخدم هذا البحث نوعا  من منهب البحث الميداني )البحث الميداني( مع منهب وصررررفي نوعي. 

يانات  يانات المسرررررررتخدمة هي المقابلات المتعمقة والملاحظة والتوثيق. تقنية تحليل الب تقنيات جمع الب

ستخلاص النتائب والتحقق من البيانات. في غضون الم ستخدمة هي تكثيف البيانات وعرض البيانات وا

 .ذلا ، للتحقق من صحة البيانات باستخدام التثليث

( ممارسرررة بيع وشرررراء الماشرررية باسرررتخدام نظام بيع الذعر يلثر على ١أظهرت النتائب ما يلي: 

ية  ماشررررررر كديري تفشررررررري مرض الحمى القلاعية في مرارا ال في قرية وونوريجو ، مقاطعة بونكو ، 

ريجنسي حيث يبيع المرارا الماشية كبائع للماشية عن طريق خفا سعر الماشية على أساس الشعور 

بالذعر بسررربش تفشررري مرض الحمى القلاعية الذي يصررريش الماشرررية. من المعروم أن فاشررريات مرض 
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ل الحمى القلاعية معدية ويمكن أن تلدي إلى الوفاة. ومع يات لا يتجاوز ذ ٪ ، ٥-١ا ، فإن معدل الوف

لكن آلية الانتشرررررررار أوسرررررررع من الوقاية منل ، مما يجعل المرارعين يبيعون تحر الإكراا على أسررررررراس 

( وجهة نظر الأعمال الإسررلامية لممارسررة شررراء وبيع الماشررية باسررتخدام نظام البيع ٢الشررعور بالذعر. 

القلاعية على مرارا الماشرررية في قرية وونوريجو ، مقاطعة الذعر بسررربش تأثير انتشرررار مرض الحمى 

 .بونكو ، كديري ريجنسي ، هناك تباين في التنفيذ بيع الذعر وضار

  


